

22/8/2014

Dans le cadre de « l'école nouvelle », l'association La Commanderie organisait une nouvelle ballade au profit d'une bonne douzaine de futurs élèves de sixième du collège Béatrice des Echelles ce vendredi 22 août 2014. On peut dire que le sentier Béatrice a véritablement « chauffé » cette saison avec cette troisième ballade organisée.

C'est Sonia et Chloé pour le collège, Gérard et Bernard pour La Commanderie, qui encadraient le groupe d'enfants auquel s'étaient joints quelques extérieurs.

La visite du bourg des Echelles, la reconstitution de la famille de Béatrice de Savoie (photo), la fameuse « clé de voute » de la Commanderie, les ruines du château et du souterrain n'ont plus de secrets pour les visiteurs. La chapelle de la Madeleine, sous un grand soleil, apportait le terrain de jeux idéal pour les enfants après le repas tiré des sacs. Mais ce fut aussi le « Leave games » traditionnel et la chasse au trésor (en fait, la chasse à la « Ciste de la maladrerie n°52305 » à retrouver sur le site :

<http://www.cistes.net/choixciste.php?numero=52305>).

La redescente, joyeuse et complétée par le chemin des sculptures, montrait tous les attraits de la colline de Saint Pierre de Genebroz.

Encore une belle journée pour les élèves sur un sentier Béatrice très animé.

